

Née le 7 septembre 1961, morte le 18 juillet 2020.

Fabienne Ferrère était professeur de philosophie à Gaillac.

Passionnée de l'histoire de la Renaissance, elle a signé en 2006 un polar historique qui se déroule sous le règne du roi Henri IV, "Un chien du diable, Une enquête de Gilles Bayonne", paru chez Denoël et rééditée en livre de poche dans la collection 10/18 "Grands Détectives", traductions en russe et coréen.

Son premier roman, *Un chien du diable* (2006), se situe à Rouen, à la toute fin du XVI^e siècle, sous le règne d'Henri IV qui doit lutter pour se maintenir au pouvoir. Afin d'éviter que ne se rallument les guerres de Religion entre huguenots et catholiques, Gilles Bayonne, espion du roi, doit démêler un imbroglio sanglant : le meurtre du Comte de Bleuse, retrouvé égorgé et crucifié, la bouche pleine d'hosties dans une église aux bénitiers remplis de sang.

Situé au croisement de plusieurs genres (roman médiéval, d'aventures, de cape et d'épée, d'atmosphère...), ce polar historique appelait une suite qui a paru en 2009, *Car voici que le jour vient* (Denoël), mettant à nouveau en scène son héros, Gilles Bayonne, cette fois-ci dans le vieux Paris. Avec toujours l'ambition de recréer une langue haute en couleur capable de faire revivre les traits d'une époque, mais aussi le désir d'aborder des questions existentielles : la mort et l'attitude des hommes face à la disparition de leurs proches.

Fabienne Ferrère avait été encouragée par une bourse d'écriture du Centre Régional des Lettres Midi-Pyrénées en 2008.

Elle vivait à Plaisance-du-Touch.